

12 - 8 - 74

cher servulo,

retour de mes vacances trop brefs en provence ...  
j' ai trouvé ta lettre et les prospetus de notre  
exposition.

Mille fois merci pour ta gentillesse d'avoir tout  
arrangé! J' espère pouvoir te rendre service en retour,  
un de ces jours.

Voilà la traduction de la lettre de la galerie à  
winterthur.

On pense de faire un simple catalogue, les frais seront  
dividés parmi les artistes cité.

Veuillez nous envoyer par retour du courrier:  
votre biographie, des photos, des textes, dessin,  
pour l'emploi dans le catalogue. 4 pages seront  
réservés à chaque artiste.

Comme tu vois: On a décidé de ne pas faire une seule  
exposition de chacun, puisqu'il avait trop de demandes  
dans notre style.: 5 artistes pour trois galeries.

Donc il fallait s'arranges qui exhibe avec qui, et cela  
dépend du nombre d' oeuvres à exhiber.

Ce que tu dois faire avant tout c'est de te décider si  
tu est d' accord et si tu veux être inclus dans le catalogue.  
Tout le reste va s' arranger.

Amitiés a Anné

je vous embrasse  
et amitiés de maggy

Le petit Tableau pour  
maître Ray est terminé!  
tu as parlé une fois de la galerie 32 à Lyon.  
j'ai intérêt d'y aller, si l'exposion de  
groupe va s'arrages.